
 

 

MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CALÇADO – PE 
presidente:  Severino Ramos dos Santos Silva -1º secretario: José Carlos Macário dos Santos-2º secretário 
cleidson Arnobio de Freitas Silva  

__________________________________________________________________ 
Rua Luiz Inácio dos Santos, 91 Centro - CEP 55.375-000 – Calçado PE - CNPJ: 11.240.181/0001-40 

Telefone: (87) 3793-1128 - E-mail:camaracal@hotmail.com – WWW.camaracalcado.pe.gov.br 

 

 

Ata da 14ª Reunião Ordinária da 4ª sessão legislativa, sob a Presidência do Sr 

Severino Ramos dos Santos  Silva. Calçado 27/05/2024 (dois mil e vinte e quatro). 

Às 17h (dezessete horas) do dia 27 de Maio de dois mil e vinte e quatro 

reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal na sede sito a Rua Luiz 

Inácio dos Santos nº 91 sob a Presidência do Sr. Severino Ramos dos 

Santos Silva, que foi secretariado pelos vereadores: José Carlos Macário 

dos Santos e Marcone Ferreira da Silva. O primeiro secretário observou o 

quórum regimental e foi comprovada a presença dos senhores 

vereadores: Carlos Roberto da Silva, Maria Zenilda da Silva, Dogival 

Antonio do Nascimento, José Vieira de Souza Neto, foi comprovada a 

ausência dos vereadores Alderi Cordeiro da Silva e Cleidson Arnobio de 

Freitas Silva O Presidente abriu a reunião em nome de Deus o todo 

Poderoso e convidou o vereador Carlos Roberto para fazer a leitura de 

um texto Bíblicos o qual foi lido: “ O senhor abre os meus lábios e minha 

língua, anunciarei o teu louvou” Em seguida pediu o presidente que 

fosse feita a leitura da ata da reunião Anterior, feito a leitura a mesma 

foi para votação sendo aprovado por unanimidade. Em seguida foi 

Registrada pareceres das comissões de OF e RJ para o projeto de Lei nº 

05/2024 do Legislativo, foi registrado também o projeto de Lei nº 06/2024 

do executivo ( INSTITUI A POLITICA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO INTRGRAL 

EM TEMPO INTEGRAL, DA REDE PUBLICA DE ENSINO DE CAÇÇADO). Em 

seguida passou a palavra para os vereadores inscrito no expediente, e 

não tendo vereador inscrito no expediente o presidente passou para 

ordem do dia e colocou em primeira discussão o projeto de Lei nº 

05/2024 do executivo com a ementa( Criação dos Agentes de 

contratação da Licitação da prefeitura de Calçado) o vereador Carlos 

Roberto usou a tribuna saudou a mesa e os demais presentes na 

reunião, e começou falando do seu pedido em ser retirado o projeto nº 

05 do executivo, da sua primeira votação para que ele fosse mais bem 

analisado, disse que pelo jeito não foi só por ele mesmo, disse que esse 

é um projeto que tem que se adequar criando esta nova Lei, e Calçado 

não poderia ser diferente, disse que tem um porem! Existe três itens 

neste projeto, que eu não posso concordar, o vereador fez uma 
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explanação desses três itens, detalhando minuciosamente cada um 

deles, dando sua explicação dentro da sua visão, e terminou dizendo 

que tem pessoas que trabalhou aqui, de outro município permutado é 

claro, com o aval do prefeito, que não trabalha mais e ainda continua 

na folha de  pagamento, isso é uma coisa que o ministério público tem 

que ser sabedor. Disse ainda que diante de tudo o que viu no projeto 

tem que ser contra. Sem mais ninguém para discutir, o projeto foi para a 

primeira votação sendo aprovado por cinco votos a um ( 5 X 1 ) 

votando contra o vereador Carlos Roberto da Silva. Em seguida foi 

colocado em primeira discussão o projeto de Lei nº 05/2024 do 

Legislativo, ( que dispõe sobre a  fixação do subsidio dos Secretários 

para o exercício de 2025 até 2028. Não ouve discussão o projeto foi 

para a primeira votação sendo aprovado por Unanimidade. E não 

tendo mais matéria á ser discutida ou votada o senhor presidente em 

nome de Deus o todo poderoso encerrou a reunião. Eu Maria de Fatima 

Souza de Melo, lavrei esta Ata que assino junto com os demais. Calçado 

27 /05/2024 ( dois mil e vinte e quatro). 

 

 

Severino Ramos dos Santos  silva ---------------------------------------------- 

José Carlos Macário dos Santos ----------------------------------------------- 

Cleidson Arnobio de Freitas Silva----------------------------------------------- 

Maria De Fatima Souza de Melo------------------------------------------------- 
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